



Prodecon

SÍNTESIS VESPERTINA
30 DE JUNIO DE 2022

- [NOTAS PRODECON](#)
- [NOTAS FISCALES](#)
- [NOTAS PENSIONES](#)
- [NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO](#)
- [NOTAS ECONÓMICAS](#)
- [NOTAS NACIONALES](#)
- [NOTAS INTERNACIONALES](#)
- [CARTONES](#)



[Prodecon apoya a contribuyentes a que devolución del saldo a favor sea rápida](#)

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente apoya a los usuarios, principalmente a los asalariados, a que la devolución del saldo a favor sea rápida, debido al cumplimiento cada vez mayor de pagar sus impuestos.

“Aunque el plazo para presentar declaración era en abril, el proceso es hasta junio. Hay interés calculamos atender a más de 100 mil personas”.

Luis Fernando Balderas Espinoza, subprocurador de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) explicó que el procedimiento de defensa de derechos del contribuyente permite resolver las problemáticas y quejas de los usuarios.

“Si les llega una multa nosotros podemos ver si es susceptible de condonación, se reducen al 100 % las sanciones”.

El funcionario destacó que la Prodecon busca apoyar a los sectores vulnerables gratuitamente.

Cuenta con 30 delegaciones en el país y el 70% de las atenciones son vía correo electrónico, teléfono y chat.

Empresarios no deben temer al SAT, deben conocer procesos y requerimientos

El titular de la Secretaría de Desarrollo Económico y Portuario (SEDECOP), Enrique de Jesús Nachón García señaló que es necesario que los empresarios de todos los niveles no le tengan miedo al Servicio de Administración Tributaria (SAT) y se conozca cuáles son los trámites que se tienen que hacer, pero sobre todo cómo hacerlos.

Entrevistado previo a la firma de convenio entre la Secretaría de Finanzas y Planeación, la Sedecop y la Procuraduría de Defensa del Contribuyentes (PRODECON), el funcionario estatal reconoció que hay una gran inquietud del sector empresarial sobre cómo cumplir con sus obligaciones fiscales.

“Es muy importante la cercanía y comunicación con los empresario y convenios, hay una inquietud enorme porque no se pagan los impuestos, que cuando los pago lo hago mal, me requiere, estamos buscando esta cercanía con la Procuraduría de Protección al Contribuyente para que sea un aliado con nosotros”.

No se debe tener miedo al Sat, agregó, pues se debe tener una información para poder atender las cosas y requerimientos a las empresas.

Con ello se suma a mantener las cosas claras y en regla por parte de los empresarios que ya cuenta con un contador, un asesor externo, pero que escuchen al especialista en la materia. “Esta es una enfermedad empresarial, cuando alguien está mal en algo, siempre es bueno tener una segunda opinión”, finalizó.

[Lugar de prestación de los servicios ¿Dato obligatorio en el CFDI?](#)

Un criterio de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON) dado a conocer a través de su página de Internet, derivado de la Cuarta Sesión Ordinaria del Comité Técnico de Normatividad, celebrada el 26 de mayo de 2017, emanado de la Subprocuraduría de Protección de los Derechos de los Contribuyentes, y codificado con el 7/2017/CTN/CS-SPDC, señala que uno de los requisitos que deben reunir los comprobantes fiscales es señalar la cantidad, unidad de medida y clase de los bienes o mercancías o descripción del servicio o del uso o goce que amparen, y que resulta indebido que la autoridad niegue efectos fiscales a los comprobantes que amparan la prestación de servicios, bajo el argumento de que en aquéllos no se señala el lugar en que se llevaron a cabo dichos servicios, pues tal exigencia no tiene sustento legal.



Entrevista a la Delegada de PRODECON en Morelos, Alondra Becerril Hinojosa, en el programa “Línea Caliente”, que se transmite por Mundo 96.5 FM. Tema: Problemas con autoridad fiscal. (30/06/2022).

[Escuchar](#)



Entrevista al Delegado de PRODECON en Sonora, Adrián Flores Soqui, en XHIB 89.9 FM “La que Manda” de Caborca, Sonora en el programa “Noticias de Primera, 2ª Edición” y conducido por Alberto Ramos. Tema: Convenio PRODECON y Ayuntamiento de Caborca, Sonora y servicios PRODECON. (29/06/2022)

[Escucha](#)



Nota informativa, en XHIB 89.9 FM “La que Manda” de Caborca, Sonora en el programa “Noticias de Primera, 2ª Edición” y realizada por el locutor Alberto Ramos y el Director de Desarrollo Económico de Caborca, Sonora, Marcos Esquer. Tema: Convenio PRODECON y Ayuntamiento de Caborca, Sonora y servicios PRODECON. (29/06/2022)

[Escucha](#)

elContribuyente

[Multará SAT hasta con \\$9,250 a contribuyentes que no actualicen el buzón tributario](#)

A los contribuyentes que no hayan habilitado el buzón tributario se impondrá una multa de 3,080 pesos a 9,250 pesos.

MILENIO

[Rafael Marín da a conocer incentivos fiscales para Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec](#)

El Director General del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec, Rafael Marín Mollinedo, reveló los incentivos fiscales que el gobierno federal busca otorgar a las empresas que busquen instalarse en la zona del Istmo con el fin de poder desarrollar un mayor crecimiento del sur-sureste.

EL HERALDO

[Revelan incentivos fiscales para el Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec](#)

El gobierno federal está alistando incentivos fiscales para las empresas que se van a instalar en los 10 parques industriales del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec (CIIT).

La-Lista

[¿Tienes un pequeño negocio? El SAT da prórroga para la activación de la e.firma](#)

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) informó que habrá una prórroga hasta el 31 de diciembre para que los pequeños contribuyentes activen su e.firma o firma electrónica y eviten ser sacados del nuevo Régimen Simplificado de Confianza (Resico).

MILENIO

[Crédito de la banca comercial al sector privado se acelera, crece 2.2% en mayo](#)

En mayo de 2022, el crédito otorgado por la banca comercial al sector privado registró un crecimiento real de 2.2 por ciento, respecto al mismo mes de 2021. Esto implica un mayor dinamismo, ya que un mes antes el incremento real anual fue de 0.7 por ciento, el mayor impulso provino del crédito al consumo, informó el Banco de México (Banxico).



[Autoridad competente para declarar beneficiarios del trabajador](#)

El procedimiento de designación de beneficiarios consiste en decretar quién o quiénes pueden recibir las diferentes prestaciones devengadas —aguinaldo, vacaciones, prima vacacional, prima de antigüedad, PTU, etc.— de un colaborador fallecido, o bien en algunas situaciones, para obtener los recursos de la cuenta individual de ahorro para el retiro (arts. 53, fracc. II, 115 y 501, LFT; 193, LSS; y 37, Ley del Infonavit).



[CDMX con limitado espacio fiscal](#)

Los recursos financieros que recibe la Ciudad de México (CDMX) requieren fortalecerse debido a que se encuentran limitados para aplicar nueva política pública ante necesidades emergentes. La atención a nuevos problemas de seguridad, salud, educación, sistema pensionario e infraestructura ha quedado rezagada por su limitado espacio fiscal, aseguró el Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP).

elContribuyente

[Sector minero obtuvo devoluciones de impuestos por 126 mil mdp](#)

El sector minero ha recibido del fisco devoluciones de impuestos 126 mil 324 millones de pesos en los últimos siete años, luego de acreditar saldos a favor por impuesto al valor agregado (IVA) y estímulos del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS), de acuerdo con La Jornada.

elContribuyente

[30 de junio, fecha límite para que asalariados habiliten buzón tributario](#)

El 30 de junio es el último día para que los contribuyentes que en el ejercicio inmediato anterior hayan obtenido ingresos por concepto de asimilados a salarios, iguales o superiores a 400,000 pesos habiliten su buzón tributario. Esto lo establece el Artículo Transitorio Décimo Primero de la Resolución Miscelánea Fiscal (RMF) para 2022.

FISCALIA

[Carta de Porte: ¿Qué destino se señala cuando este se desconoce?](#)

Existen diversas empresas que cuentan con centros de distribución en los que almacenan la mercancía para su posterior reparto a distintos puntos de venta, tales como tiendas de autoservicio o micronegocios; sin embargo, no es posible conocer al inicio del viaje el destino, la cantidad, ni el cliente en donde se venderán o entregarán los productos, embarcando órdenes de salida para que todos los días sea distribuida con sus propios medios, en el comercio mayorista o minorista.

FISCALIA

[Limitante a deducción de intereses superiores a \\$20 mdp: Constitucional](#)

A través del comunicado de prensa 239/2022 fechado el 29 de junio de 2022, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) informa que ha resuelto que la limitante para deducir los intereses netos del ejercicio, contenida en el Artículo 28, fracción XXXII, de la Ley del Impuesto sobre la Renta, vigente a partir del 1 de enero de 2020, es constitucional.

FISCALIA

[Modificación a catálogos del CFDI 3.3 y 4.0](#)

Con fecha 29 de junio de 2022 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) publica en su página de Internet una actualización a los catálogos del Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI), tanto en su versión 3.3. como en la 4.0, considerados actualizados al 29 de junio de 2022.

FISCALIA

[Sustancia económica](#)

A fin de que los particulares puedan soportar el derecho a otorgar plenos efectos jurídicos y económicos a sus transacciones cuando la autoridad hacendaria sostenga que se está ante operaciones ficticias, esta Sala Especializada en Materia del Juicio de Resolución Exclusiva de Fondo ha reconocido a la sustancia económica de las transacciones como un estándar objetivo, confiable en tanto que puede ser demostrado fácticamente, con elementos materiales, como los que se enuncia a continuación. Como punto de partida, el soporte documental de las operaciones desde luego no debe ser ficticio, y los documentos correspondientes deben poder ser explicados o justificados en la búsqueda de una ganancia o en la realización de un valor económico.

elciudadano.com

[Gobernador llama a diputados votar para terminar conductas irregulares de notarios](#)

Además, se planea castigar hasta con cinco años de prisión a los notarios públicos que simulen operaciones bancarias, no especifiquen su modo de cobro, omitan sus responsabilidades o no paguen impuestos.

mujeres

[Historia, Ciencia y Tecnología al Día. ¿Qué es un estado fallido?](#)

Una de las obligaciones del ciudadano es el pago de contribuciones que ayuden a pagar el gasto de tener esos derechos, el gobierno se encarga de recolectar o de cobrar esos impuestos por la buena o por la mala (bloqueando cuentas bancarias, por ejemplo). Se dice que hay un estado fallido cuando los impuestos los cobra alguien diferente al gobierno, ese pago de piso afecta, sin duda, todo.

elVigia

[El Cervantino se alista para su edición 50](#)

“Este festival tiene una característica muy importante, yo digo que tiene una madre y un padre, la madre es la Universidad de Guanajuato, y el padre es el pueblo porque nació en las calles este festival”, dijo el gobernador. “Gracias a todos los mexicanos, lo digo con mucho respeto, el dinero (del festival) no lo pone ni la jefa de gobierno, ni el presidente... ni yo, ni el alcalde, es dinero de la gente, de sus impuestos, es el dinero del pueblo para el pueblo”.

NOTAS PENSIONES



[El SAR evitó una contingencia fiscal en el país, afirma Amafore](#)

El nacimiento del Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) hace 25 años evitó una contingencia fiscal para el país, por lo que la creación de las Afores fue un acierto, afirmó Bernardo González.



[Un patrimonio seguro](#)

Al concluir su cargo como Presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, participó en un proceso para elegir al presidente de Amafore, y los directores lo seleccionaron para representarlos con tres mandatos principales: trabajar junto con el gobierno para llevar a cabo una reforma que mejorará las pensiones de los mexicanos, buscar mayor visibilidad de la asociación dentro de la industria y el sector privado, y sobretodo, lograr que el público en general conociera más del sistema, las Afores y de lo que se encuentran haciendo, pues las Afores son un instrumento muy importante y el principal inversionista institucional.

EL HERALDO
DE MÉXICO

[Concamin urge a AMLO a presentar tercer paquete de obras](#)

En aras de incentivar la inversión en el país y el desarrollo económico, la Confederación Nacional de Cámaras Industriales (Concamin) urgió al presidente Andrés Manuel López Obrador que presente el tercer paquete de inversión en Infraestructura.

MILENIO

[ASF señala probables irregularidades por mil 38 mdp en Cuenta Pública 2021](#)

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) entregó a la Cámara de Diputados la primera parte de sus informes de fiscalización correspondientes a la Cuenta Pública 2021, con probables irregularidades por mil 038 millones de pesos, de los cuales se han recuperado 201.9 millones y quedan pendientes de aclarar 836.2 millones más.

EXCELSIOR

[Bancos alcanzan calificación de 8.6 en transparencia financiera, revela la Condusef](#)

Los bancos son transparentes con los usuarios que contratan una cuenta de nómina, de acuerdo con la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef).

EXCELSIOR

[Reparto de utilidades creció en 100 mil mdp tras la regularización al outsourcing](#)

[La regularización de las empresas de outsourcing](#) ha beneficiado ampliamente la economía de las y los trabajadores, a tal grado que la suma del reparto de utilidades se elevó por 100 mil millones de pesos, reveló el presidente Andrés Manuel López Obrador.



[Google tuvo un impacto económico en México de 155,000 millones de pesos en 2021: AlphaBeta](#)

Google triplicó su impacto en territorio mexicano en comparación con las cifras de 2018 , cuando esta cifra alcanzó los 47,000 millones de pesos.



[Google invertirá 200 millones de pesos en el sureste de México](#)

El anuncio se dio a conocer durante el evento Google for México, en el que la compañía mostró las nuevas funcionalidades y productos que llegarán a territorio mexicano y en el que reveló que su impacto en el país alcanzó los 155,000 millones de pesos en 2021.

La Razón

[Cinco estados aportan más del 50% de las exportaciones en primer trimestre](#)

En el primer trimestre de 2022, el valor de las exportaciones por entidad federativa alcanzó un nivel de 118 mil 324.7 millones de dólares, del cual cinco estados aportaron 52.7 por ciento, todos del norte del país.

El Sol de México

[Barreras que enfrentan empresarios en la implementación de la subcontratación](#)

A casi un año de que entró en vigor la Reforma en materia de Subcontratación de Personal, varias son las dificultades a la migración a servicios especializados.

[Sectores público y privado lanzan productos financieros con perspectiva de género en México](#)

En alianza, los sectores público y privado lanzan los dos primeros productos financieros en México con perspectiva de género y que estarán bajo el paraguas de la iniciativa “Mujeres al Mundo”, informó la Comisión Nacional para Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef).



[Juntitos: Banxico irá de la mano con la Fed; tasa terminará en 9.5%, dicen analistas](#)

Analistas afirman que es muy difícil que [Banco de México](#) (Banxico) se ‘despegue’ de las decisiones que tomará la [Reserva Federal de Estados Unidos](#) (Fed) en lo que resta del año.

EL CEO

[Bitcoin se ‘enfría’ en pleno verano; reporta su peor inicio de año en 2022](#)

El invierno se adelantó para las criptomonedas llevando al bitcoin a su peor inicio de año y en medio de la marea roja que viven prácticamente todos los mercados financieros globales.



[Trabajaron dos años y BP solo les pagó 40 dólares](#)

En los meses más fríos del año, una espesa niebla se extiende sobre el ejido de Coatitila en el oriente de México, ocultando las abultadas colinas cubiertas de pinos que lo rodean. Al mediodía, el sol dispersa la niebla y deja expuestos algunos parches en el terreno donde los árboles han sido cortados para la tala o el trabajo agrícola.



[AMLO pide revisar pago de BP a ejidatarios por programa de bonos de carbono](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió revisar el [raqúitico pago que recibieron ejidatarios de Coatitila, Veracruz, del gigante petrolero británico BP](#), como parte de un programa de bonos de carbono que opera en 59 comunidades del país.

MILENIO

['Piratas' sí abordaron una plataforma y un buque de Pemex, reconoce Semar](#)

Al menos una plataforma y un buque de Petróleos Mexicanos (Pemex) fueron abordados la noche del martes por sujetos ajenos a la empresa en aguas de la Sonda de Campeche, confirmó a MILENIO la Secretaría de Marina (Semar).

MILENIO

[Concaem y Sedeco firman convenio para capacitar y emplear a menores de 35 años](#)

El presidente del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (Concaem), Gilberto Javier Sauza Martínez, señaló que la realidad actual de la juventud es complicada, ya que en México 7 de cada 10 jóvenes tienen dificultades para emplearse y la principal causa es la falta de experiencia laboral, es decir, falta de habilidades, entrenamiento y experiencia.

REFORMA

[Dice AMLO de crisis en AICM: exageran; aerolíneas no ayudan](#)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador acusó que se exagera la [crisis que hay en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México \(AICM\)](#) pero reconoció que sí hay varios factores que afectan, entre ellos que las aerolíneas no ayudan.

EXCELSIOR

[Ante alta demanda, CDMX resurte vacunas anticovid para niños](#)

Ante la alta demanda para la [vacunación de niñas y niños](#) que se ha registrado en las Unidades de Salud de la Ciudad de México, el Gobierno capitalino informó que comenzaron a distribuir más dosis del biológico Pfizer y se espera que a más tardar a las 13:00 horas de este jueves la atención se normalice.

EXCELSIOR

[Trabajadores de limpieza se manifiestan frente a edificio del INE](#)

Un grupo de aproximadamente 80 trabajadores se manifestaron en el exterior de las instalaciones del Instituto Nacional Electoral (INE) ubicado en Periférico y Viaducto Tlalpan, colonia San Lorenzo Huipulco, alcaldía Tlalpan.

La Razón

[CNDH exige justicia para víctimas de tortura en Aguascalientes](#)

La Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) exhortó a las autoridades el cumplimiento de la recomendación 17VG/2019 sobre la práctica de actos de tortura y malos tratos en Aguascalientes, entre 2010 y 2014 emitido por la Oficina en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

El Sol de México

[Próximo magistrado presidente de la SCJN debe parecerse a Zaldívar: AMLO](#)

El próximo titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) deberá tener las mismas características que Arturo Zaldívar, consideró el presidente Andrés Manuel López Obrador ante el fin del periodo de gestión del ministro presidente el próximo 31 de diciembre.



[AMLO revisará prohibición de Uber y Didi en AICM: 'No sé por qué tomaron esa decisión'](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador se comprometió este jueves a revisar el tema de la [prohibición](#) de taxis por aplicación como Uber, Didi, Cabify o Beat en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.



[AMLO pide a Ernestina Godoy un informe sobre denuncias de violaciones vs. niños en refugios de Rosi Orozco](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a la fiscal de la Ciudad de México Ernestina Godoy un informe de la investigación sobre las denuncias de trata de personas y violencia sexual cometida en contra niños dentro de refugios de la panista Rosa María de la Garza Ramírez.



[Hallan los cuerpos de dos mujeres y un hombre en una cisterna en Chilpancingo; ellas llevaban 15 días desaparecidas](#)

Luego de 15 días desaparecidas, dos mujeres que se dedicaban a labores domésticas fueron encontradas muertas en la cisterna de una casa en Chilpancingo junto con el cuerpo de un hombre.



[Ya sabemos lo que sucedió en caso Ayotzinapa: AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que su gobierno tiene avances sobre el caso Ayotzinapa e incluso ya saben lo que ocurrió con los 43 estudiantes desaparecidos en Iguala el 27 de septiembre de 2014.

La Razón

[CDMX distribuirá más vacunas contra COVID-19 ante alta demanda de niños de 11 años](#)

Las autoridades capitalinas dieron a conocer que este jueves comenzó la distribución de más dosis de vacunas contra COVID-19 en los centros de salud ante la alta demanda que se ha registrado esta semana.



[Volcadura de microbús en Río Churubusco deja 11 lesionados](#)

Al menos 11 personas resultaron lesionadas tras la volcadura de unidad de transporte público de la ruta 1, sobre la lateral de avenida Río Churubusco, esquina Procuradores, colonia El Sifón, en la alcaldía Iztapalapa.



[FGR atrae caso del periodista Antonio de la Cruz para investigar responsabilidad de autoridades](#)

La Fiscalía General de la República (FGR) atrajo el caso del [periodista Antonio de la Cruz, asesinado este martes en Ciudad Victoria](#), informó el subsecretario de Seguridad Pública, Ricardo Mejía.

REFORMA

[Limitan poder de Biden para luchar contra cambio climático](#)

La Corte Suprema de Estados Unidos, de tendencia conservadora, limitó las capacidades del Gobierno federal para controlar la emisión de gases de efecto invernadero, una decisión que cercena la capacidad de la Casa Blanca para luchar contra el cambio climático.

El Sol de México

[OTAN tendrá más Rusia en sus fronteras, responde Moscú a la alianza](#)

Viacheslav Volodin, presidente de la Duma rusa –cámara baja del Legislativo–, sostuvo este jueves que con la posible adhesión de Finlandia y Suecia, la OTAN tendrá más Rusia en sus fronteras, en referencia a las declaraciones del secretario general de la alianza.

EL HERALDO DE MÉXICO

[Quédate en México a un paso de ser cancelado; Corte de EU permite a Biden eliminarlo](#)

La Corte Suprema de los Estados Unidos permitirá que el presidente Joe Biden ponga fin a la política migratoria de "Permanecer en México" dictaminada por el gobierno de Donald Trump.

MILENIO

[Corte Suprema de EU avala suprimir el programa "Quédate en México"](#)

La Corte Suprema de Estados Unidos dictaminó hoy que el presidente de ese país, Joe Biden, puede culminar con la implementación de 'Quédate en México' de la administración de su antecesor, Donald Trump, diseñado para restringir la migración en la frontera que hay entre ambos países.

CARTONES

REFORMA



REFORMA

PACASSO EN REFORMA

¿Y EL PASTEL ES POR...?

EL PRIMER AÑO
DE LAS MENTIRAS,
SEÑOR

¿NO VAMOS YA PARA 4?

LA SECCIÓN

AH...



MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO



Nos deberíamos de llamar
TenLanotas o Lavadotas, pero nos pusimos...

TVNOTAS

¡Solo la verdad!

¡Lorenzo, siempre le perdona
a Alito todos sus desvíos!



Los dos galanes
sostienen una
relación abierta
desde hace
años.

"Él es libre. Sus
pecados, ni los veo
ni los audio".



¡700 millones de pesos!
¡Al lavado sea el grupo TELEVISA!



"Que no quede huella, que no, que no..."



Para
desviar la
atención,
el PRI
propone armar a
las familias.

Ya nadie se
acuerda de
Claudio y las
camionetas
de Televisa
en Nicaragua

¡Otro caso de
lavado de dinero!





Tatiana Clouthier impidiendo que avance la inflación

